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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 小野寺 一昭 ◎ 幹 事 芦川 征史
○ 副会長 比留間 重次 ○ 副幹事 峯岸 一郎
□ 会報雑誌委員長 野島 征 副委員長 原田 友義

委 員 小林均 網代雅男 内野均 後藤正次

1 6 8 3 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 １ ０ 月 ４ 日 ）

点 鐘

斉 唱

出席報告

１０月は米山月間、職業奉仕月間です。

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ委員長

（ 小野寺 一昭 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 27名 87.38％ 90.32％→93.55％

（ 川島 利男 出席副委員長 ）

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

〇ローターアクト年次大会の案内
詳細は各自メールボックスに入ってます。

登録される方は事務局へ申出下さい。
〇青少年交換委員会より

クワァンさんのジュニアカウンセラーが決まりました。
・田中美沙さん（2003～04年度タイ派遣）

連絡先 練馬区関町南2-17-6 090-2465-8681
〇納涼花火大会最終実行委員会の案内

10月5日(木）7：00～ 商工会館 4F
〇ロータリークリアランド カンボジア視察の旅の案内

2007年2月8日 成田発10：30

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

君が代

奉仕の理想

四つのテスト

網代 雅男 職業奉仕委員長

幹事報告 （ 芦川 征史 幹事 ）

〇例会変更
秋川RC 10月12日→夜間例会 6：30～

11月9日→ 〃 〃

来 客

タイ国留学生 クワァン さん

（ 小野寺 一昭 会長 ）

〇メーキャップ（ 第1681回 ）
芦川 征史幹事→青少年交換

紹介者（峯岸 一郎 会員）

大変うれしいことに今日から齊藤社長にロータリーの仲間と
して入会して頂くことになりました。齊藤社長からは先般、
卓話を頂いたので皆様もご存知のことと思います。

挨拶（齊藤 孝喜 会員）

今日、皆様にお迎えを頂き、これからやらなければという思
いです。何が出来るか自分ではわかりませんが、今の四つの
テストを頭に入れながら平均的な感覚で一生懸命頑張ってい
きたいと思いますのでよろしくお願いします。

新入会員ご紹介
齊藤 孝喜 会員
株式会社 天乃屋
生年月日 昭和11年 3月6日



小野寺一昭会長⇒第19回ゲートボール大会には渡辺俊春
委員長はじめ委員の方々会員の協力で無事終了することが
できました。ありがとうございます。
＊齊藤孝喜様入会おめでとうございます。一日も早く会を楽

しんで下さい。どうぞ宜しくお願いします。
芦川征史幹事⇒齊藤孝喜さんご入会おめでとうございます。
仲間が増えて嬉しいですね。
宮崎茂夫会員⇒今月は米山奨学月間です。皆様の温いご指
援よろしくお願いいたします。
内野均会員⇒齊藤社長様入会おめでとうございます。私も
ロータリーに入ったばかりなので、お仲間が出来てうれし
いです。よろしくお願いします。
石井賢司会員⇒日本冷凍輸送では廃油の有効活用をめざし
いながやグループと共にバイオジーゼル油の実験走行を始
めました。油のにおいのする車が通ったらバイオジーゼル
油を思い出して下さい。
野島征会員⇒天の屋さんようこそ武蔵村山ロータリーへ。
ロータリーライフお楽しみ下さい。
峯岸一郎会員⇒天乃屋斉藤社長入会ありがとうございます。
一緒にロータリーを楽しみましょう。

＊誕生日祝っていただきありがとうございます。48才にな
りました。

比留間一泰会員⇒結婚月を祝っていただきありがとうござ
います。たぶん35回目と思います。
清水高彦会員⇒斉藤孝喜様入会おめでとうございます。今
後長いおつき合をよろしくお願致します。
藤野豊会員⇒結婚月を祝って頂きありがとうございます。
今月で25年経ちました.ちまたでは銀婚式というそうです
比留間重次会員⇒結婚月を祝っていただき有難うございま
す。

＊病気の為例会を何回か欠席しました。御迷惑をかけました。
元気に成りました。
田中伸彦会員⇒女房の誕生日を祝っていただきありがとう
ございます。相変わらずゴルフに夢中になってます。
宮崎恒夫会員⇒誕生日を御祝い頂きありがとうございます。
又結婚36周年を御祝頂きましたので家でささやかな御祝

いをします。
渡辺俊晴会員⇒ゲートボール大会の出席ありがとう御座い
ました。おかげ様で無事に終わりました。
波多野稔会員⇒本日目出度く斉藤社長のご入会誠にクラブ
としても慶こばしい限りでございます。宜しくお願い申し
上げます。

◆ 今回計７１，０００円 塁 計４９８，０００円

ニコニコＢＯＸ （ 内野 均 親睦委員）

第４回 全員クラブ協議会

《協議事項》
〇第八回、村山デエダラまつり（栗原 高明 広報委員会委員長）

今日、正式に理事会で行事計画が承認されました。10月28日、
29日、プリンス丘公園の南側で開催されます。当クラブも参

加の予定ですが，当日はロータリー活動のパネル写真の展示、
チューリップの球根配布、もったいないキャンペーンのチラシ
配布等を行ないたいと思いますので協力をお願いします。会員
の方は2日間の内1日は必らず参加して下さい。協賛金として ニ
コニコの方から5万円を予定しておりますのでよろしくお願 い
します。
〇齊藤孝喜会員の所属委員会について（小野寺 一昭 会長）

齊藤会員には、広報委員会をお願いすることに理事会で決定い
たしましたのでご報告いたします。

〇石井 賢司 環境保全委員会委員長
マータイさんが提唱する「もったいない運動」を環境保全委員
会としても推進をしたい。当クラブの創立35周年記念事業と

して「もったいない運動」シールを作成して市内7700世帯に
自治体連合会を通じて配布したい。又、今度の村山デエダラま
つりでも配布したらいいのではないか。その他、CD、DVDのセッ

ト15セット程購入し市内小中学校へ贈呈したい。予算として
は、CD、DVD15セット、シール1万部作成した場合、約30万 円
程度見込まれます。本日、理事会へ起案書を提出しました。
〇ガバナー公式訪問について（比留間 孝司 SAA委員長）

12月6日に7クラブ合同例会という形で多摩分区のガバナー公
式訪問があります。全員登録となりますが参加人数を確定した
いので後日、出欠を取りますのでご協力をお願いします。詳細
は、本日の分区連絡会に於いて話し合う予定です。

〇ゲートボール大会について（小野寺 一昭会長）
ゲートボル大会も来年で20回となり一つの区切りとなります。
そこで来年の大会を取り切り戦として最後にしたく次年度会長
へ引き継ぐことにしたいと思います。

〇地区大会実行委員会について（田代 純則 大会実行委員長）
実行委員会にセクレタリーを設けました。セクレタリーには全
体の会議に出席してもらうようになります。会議については、
以下の通り開催して頂きたいと思います。
①実行委員会 ②役割委員長会 ③担当別委員会
④全員地区大会協議会 ⑤その他
地区大会が成功するよう皆様の協力をお願いします。

〇藤野 豊 地区国際奉仕委員長
今日11日世界社会奉仕委員会（WCS）の第1回目会合があり

ました。今年のWCSの活動はバギオ基金への寄付という方針が
決まりました。来年2月17日から20日まで第28回のバキオ訪

問に行くことになりました。興味のある方は一席参加してみて
下さい。今度、当地区のパストガバナーである前川さんが会長
になることに決定しました。

第一回の対人地雷除去に関する特別委員会が先月27日に行わ
れました。地区としては2010年度まで継続する予定ですが、
その後については委員会を継続するかは未定です。2010年ま
ではイエローボックスを回しますので、ご協力をお願いします。

〇渡辺 俊晴 会員増強委員長
会員増強Aグループの炉辺会合を次週例会終了後に行います。
メンバーの方は出席お願いします。

〇田中 伸彦 親睦委員長
本日、例会終了後、炉辺会合を行いますので委員の方、出席

をお願いします。ゴルフ会より、前年度、後藤会長杯ができな
かったためここで実施したいと思います。アンケートを回しま
すので希望日を出して下さい。場所は飯能グリーンC.Cを予定
しています。

〇田代 純則 地区大会実行委員長
地区大会実行委員長として大会幹事を網代雅男会員にお願い

したので皆様のご承諾をお願いします。個々の人事については
案を全協にかけますので、ご協力をお願いします。

〇宮崎 恒夫 青少年交換委員長
先週土曜日、峯岸会員とクワァンさんとオリンピック記念セ

ンターに行って参りました。派遣学生は皆、言葉の壁にとまどっ
ているようです。私の家でも私はあまり通じないのですが、妻
はゆっくり話すので何とか通じているようです。皆様どうぞ話
しかけて下さい。

☆ 誕生月おめでとうございます。
峯岸 一郎 会員 宮崎 恒夫 会員
田代 純則 会員 田中 伸彦会員夫人 かほるさん

☆ 結婚月おめでとうございま
す。

藤野 豊 会員
比留間 重次 会員
比留間 一泰 会員


